

Réunion de consultation du 19 Février 2014 relative à la proposition de grille horaire pour la ligne 12 à partir de décembre 2014

Une réunion à l'attention des usagers du train en gare de Noyon s'est tenue le 19 février 2014 à 19h30 dans une salle mise à disposition par la mairie de Noyon. Cette réunion était présidée par Mr. le Maire de Noyon. Il nous a reçus en tant que candidat en raison de la période électorale actuelle.

Il était accompagné de :

- Mr. le conseiller général du canton de Guiscard ;
- Mr. le vice-président du Conseil Régional de Picardie en charge des transports ;
- Mr. le représentant du service transport de la communauté de commune du pays Noyonnais.

Il est à noter que la Chaîne LCP et le Courrier Picard ont couvert cette réunion.

Voici ce qui ressort des débats :

- La région a expliqué qu'il n'était pas envisageable d'ajouter des trains supplémentaires à ceux proposés dans la dernière version de la grille horaire ;
- Les changements de sillons (horaires des trains) ne sont pas non plus dans l'ordre du possible ;
- Il est possible d'envisager un arrêt supplémentaire en gare de Noyon sur des intercitys (6h45 en direction de Paris, 18h19 et 19h19 en direction de Saint Quentin).

Mr le Maire de Noyon a noté les desiderata des usagers et s'est engagé à les transmettre à la région Picardie. Il s'agit de :

- ❖ La possibilité de faire arrêter les Intercités en gare de Noyon qui partent en fin de journée de Paris à l'heure + 19 (17h19, 18h19, 19h19 et 20h19) ;
- ❖ La possibilité de mettre en place un train entre 6h18 et 7h18 le matin (vers 06h45) en direction de la gare du nord ;
- ❖ L'écart trop important entre le train de 13h34 arrivant à Noyon à 14h42 et le suivant 14h37 pour une arrivée en gare de Noyon à 16h29
- ❖ La problématique des collégiens et des lycéens qui vont devoir prendre le 7h18 sous peine d'être en retard pour la rentrée dans leurs établissements de Compiègne ;
- ❖ La problématique des dessertes du week-end pour les usagers travaillant le samedi et ou le dimanche ;
- ❖ La demande que le prochain Comité Etoile se déroule à Noyon et si possible après 19h00.

Il ressort des échanges que les demandes doivent être structurées, réalisables et toucher l'ensemble des usagers du Pays Noyonnais. D'où est apparue la nécessité de créer une association des usagers des trains du Noyonnais, chargée de collationner, d'organiser et de diffuser les informations. Cette association serait un interlocuteur particulier et reconnu des intervenants, comme Lutèce, association qui défend plus particulièrement les usagers de la région de Creil.

Cette association est d'ailleurs en cours de création sous le nom de :

Association des Usagers de la Desserte Noyonnaise (AUDN)

Vous pouvez nous contacter à l'adresse mail suivante : assoudn@gmail.com

Si vous souhaitez en savoir plus sur cette association, vous pouvez consulter le site Internet de l'Association des Usagers de la Desserte Noyonnaise (AUDN) à l'adresse suivante : <http://audn.wifeo.com/>

